

Castelgandolfo (Rom), den 30. August 2014

## **GENERALVERSAMMLUNG DER FOKOLAR-BEWEGUNG 2014**

### **Teilnehmer**

An der Generalversammlung der Fokolar-Bewegung 2014 nehmen 494 einberufene Vertreter und 49 geladene Beobachter teil. Nach dem Allgemeinen Statut der Bewegung haben die Beobachter kein Stimmrecht, aber sie können aufgefordert werden, einen Beitrag zur Debatte zu leisten.

Zusammensetzung der gewählten Vertreter:

- 228 sind verantwortliche Mitarbeiter am internationalen Zentrum in Rocca di Papa
- 266 kommen aus den verschiedenen Ländern, in denen die Fokolar-Bewegung Zentren unterhält, aus 48 Nationalitäten.

Zusammensetzung der geladenen „Beobachter“:

- 28 ehemalige Mitglieder des Generalrates
- 6 Bischöfe, die zur Gruppierung der Bischöfe gehören, die der Fokolar-Bewegung nahe stehen
- 8 Angehörige der nichtkatholischen Kirchen
- 4 Vertreter der anderen Weltreligionen
- 3 Personen, die keiner Religion angehören.

Länder, die am stärksten vertreten sind:

- Italien (56)
- Brasilien (36)
- Deutschland (26)
- Philippinen (12)
- Kamerun (10)
- Frankreich (8)
- Spanien (8)
- Schweiz (8)
- Kolumbien (8).

*Victoria Gómez (+39) 335 7003675 – Benjamim Ferreira (+39) 348 4754063*